## SMV-Völkerballturnier der RS Schömberg

Kurz vor Beginn der Osterferien veranstaltete die SMV der Realschule Schömberg bereits zum dritten Mal ein Völkerballturnier. Erstmalig wurden von der SMV auch die vierten Klassen der umliegenden Grundschulen des Schlichem- und Starzeltales eingeladen.



Erfreulicherweise nutzten die Grundschule Leidringen sowie die Grundschule Schömberg das Angebot. Schön war auch, dass sämtliche Schulklassen der Werkrealschule und Realschule am Turnier teilnahmen. Durch die rege Teilnehmerzahl wurde das Turnier in zwei Altersstufen ausgetragen:



In der Gruppe "alt und knattrig" stellten die Klassenstufen 6 und 7 ihr Können unter Beweis, wogegen die Klassenstufen 4 und 5 in der Gruppe "jung und zackig" aktiv waren. Insgesamt durfte die SMV 14 Mannschaften und somit circa 250 Turnierteilnehmer begrüßen und bewirten.



Bei der abschließenden Siegerehrung durften sich alle teilnehmenden Mannschaften über eine Urkunde und Schleckzeug freuen. Die begleitenden Lehrkräfte der teilnehmenden Schulen waren vom reibungslosen Turnierverlauf dank der tollen Organisation überaus beeindruckt. Besonders die Grundschüler aus Leidringen zeigten sich beeindruckt, da die SMV Wort gehalten und den versprochenen Transfer auswärtiger Grundschulen zum Turnier und zurück versprochen und mit Großraumtaxis realisiert hatte.



Bei einer Neuauflage des Turnieres im kommenden Jahr wollen sie unbedingt wieder teilnehmen - für die SMV kann es keine schönere Art der Bestätigung ihrer Arbeit geben! André Angele